



Pide hablante de totonaca no dejar de usar esta lengua ni minimizar a las personas que la emplean

En sesión semipresencial de la Cámara de Diputados, José Luis Vicente Santiago, hablante de lengua totonaca, llamó a la sociedad en general y a quienes tienen algún tipo de interacción con totonacos, “a no minimizar a la persona ni a su lengua. Todas las lenguas tienen el mismo valor, al igual que sus hablantes”.

<https://hojaderutadigital.mx/pide-hablante-de-totonaca-no-dejar-de-usar-esta-lengua-ni-minimizar-a-las-personas-que-la-emplean/>